

cel Broghammer, Manuel Haas und Tobias Kuhner, die an den vier Toren peinlich genau die Treffer und Fehlschüsse notierten. Jeweils zwei an - um den Tornurter zu verhindern, dass der Ball gezielt in einer Ecke zu versenken oder ihn einfach mit aller Gewalt ins Netz zu dreschen. »Es wollten

den. Mädchenfußball aufbauen. Hierfür g Samstag, 16. Juni, ein pertraining auf dem der Arthur-Bantle-F ginn ist um 12.15 Uhr. nehmen können. N der dritten Klasse.

des F. H. H. um die Wette.

## Lauterbach

■ Der Jahrgang 1935/36 trifft sich zur jährlichen Ausfahrt heute um 8.30 Uhr am Friedhofsparkplatz.

■ Der Jahrgang 1932/33 hat heute Zusammenskunft. Treffpunkt ist mit Angehörigen und Personewagen um 12 Uhr am Friedhof. Die Einkehr erfolgt im Gasthaus Heuwies.

■ Beim TSV ist Eltern-Kind-Turnen für Kinder von 15.30 bis 16.30 Uhr; Mädchen-Turnen ist von 16.30 bis 17.30 Uhr; 18.50 »Rücken-Fit«; Fit- und Fun Gymnastik, 20.15 Uhr, jeweils in der Turnhalle.

■ Bei der evangelischen Kirchengemeinde beginnt um 17.30 Uhr ein Vorbereitungstreffen »Familie trifft Gott«.

■ Beim Tennisclub ist montags und mittwochs ab 17.30 Uhr Training auf dem Tennisplatz.

## Narrenstübli im Gemeindehaus

Lauterbach. Die Narrenzunft lädt zum Besuch der für ein Narrenstübli renovierten Räumlichkeiten im Untergeschoss des Gemeindehauses am Sonntag, 10. Juni, von 11 bis 17 Uhr ein. Vor Jahren wurde die Bücherei der katholischen Kirchengemeinde ins Gemeindezentrum Sonne verlegt. Nun hat die Narrenzunft die Räume saniert. Das Dorffest bietet die Gelegenheit, die Räume vorzustellen. Der Zugang ist seitlich am Gemeindehaus neben der Poststraße.

# Kreativität bringt den ersten Preis ein

Wirtschaft | Lauterbacher Firma Glück-Lehmabau entscheidet Wettbewerb für sich

■ Von Georg Borho



Thomas Glück (Dritter von links) immttinen seiner Mitarbeiter. Das Unternehmen entschied einen prestigeträchtigen Wettbewerb für sich.

Die zehnköpfige Jury aus Fachjournalisten, Farbdesignern und Architekten hatte aus einer Vielzahl an eingereichten Vorschlägen auszuwählen.

## Ausbau eines Entwicklungszentrums

Aus rund 60 Einsendungen kamen zehn in die Finalrunde. Diese mussten an zwei Tagen im Hauptwerk Viersen an einer riesigen Wandfläche die Techniken allgemein verständlich zeigen.



Aus der Schweiz, Österreich, Niederlande und Deutschland nahmen eine Vielzahl von Lehmbauwerkern, Restauratoren, Industriedesignern und Künstlern teil.

Foto: Borho

■ Die Bubenjungsch

Klasse 3 trifft sich h

Uhr im Oase-Gemei

Locherhof.

■ Die Jugendfeuerw

kommt heute, Mittv

18 Uhr zum Übung

Feuerwehrhaus, Ein

der Mariazeller Stra

men.

■ Die Fitness-Grup

leyballclubs trainier

wochs von 19 bis 21

Firma der Werner-Staiger

Weitere Infos bei St

Ganter, Telefon

07422/24 57 23.

historischen, denkmalge- schützten Baustellen einzusetzen.

Das nächste Großprojekt steht schon vor der Tür. Ein führender Elektronikkonzern baut sein Entwicklungszentrum auf 3600 Quadratmetern mit Heiz- und Kühlssystemen sowie schadstofffreien Lehm- baustoffen aus. Die Firma Glück-Lehmabau aus Lauterbach ist als führender Fachbe- trieb mit dabei.

Dies ist für Thomas Glück nunmehr ein weiterer An- spruch, mit Leidenschaft den Baustoff in neuen, aber auch

Bete. Aussicht 06.06.2018